



Liebe Eltern der GGS Krahnenburgstraße,

für den kommenden Samstag war unsere große Schulgartenaktion geplant. Leider müssen wir diese absagen und auf das Frühjahr verschieben.

Wir wollten eigentlich mit Ihnen gemeinsam alles auf Vordermann bringen, damit wir im Frühjahr endlich, nach langer Corona-Pause, wieder mit den Kindern starten können.

Wir LehrerInnen und die SchülerInnen können es kaum erwarten, endlich wieder unseren Schulgarten zu bewirtschaften.

Durch die lange `Corona-Zwangspause´ haben sich allerdings der Bambus und die Brombeere im Schulgarten verselbstständigt und die Führung übernommen.

Dieser Wuchs ist mittlerweile so gravierend, dass wir dem als `Laien´ geschweige denn mit den Kindern gemeinsam nicht mehr Herr werden können.

Der Schulgarten muss im Grunde komplett umgegraben und die Wurzeln ausgekoffert werden, damit das nicht nochmal passieren kann.

Das übersteigt unsere Möglichkeiten.

Wir brauchen schweres Gerät und Profis, um dort wieder ein Bein auf den Boden zu bekommen.

In den letzten Wochen waren einige Gartenbauer dort und haben uns beraten und Angebote geschrieben. Es wird einige Zeit dauern, bis wir wissen wie und wann es weitergeht und ob es eventuell noch andere Möglichkeiten gibt, die für uns finanzierbar sind.

Wir werden jetzt den Herbst/ Winter dazu nutzen, Möglichkeiten zu suchen, um den Schulgarten wieder `bearbeitbar´ zu machen.

Im Frühjahr wird es dann hoffentlich eine große Schulgartenaktion geben, bei der wir mit Ihrer Mithilfe rechnen, um anschließend mit den Kindern in die neue Gartensaison starten können.

Wir werden Sie weiterhin auf dem Laufenden halten und den Termin natürlich frühzeitig bekannt geben.

Mit freundlichen Grüßen und voller Vorfreude auf den Schulgarten-Neustart 2023.

Mit freundlichen Grüßen,

Carina Lubich  
- Schulgarten -

Evelyn Georgi & Martina Flore  
- Schulleitung -